Familienstand

verheiratet mit einem Kriminalbeamten seit 1984, 3 Kinder und 2 Enkelkinder:

- Alexander (32), Unternehmensberater
- Katharina (31), Erzieherin
- Peter (22), Psychologie-Student
- Anna-Lena (3) und Hannah (1)

Ausbildung und Beruf

- BWL-Studium (Vordiplom)
- Vertriebsleiterin in einem kleinen Münchner Verlag
- nach der Geburt meiner Kinder als freie Journalistin t\u00e4tig

Freizeitaktivitäten

- Tennisclub Kirchheim, Freizeitliga
- Radtouren
- Bergwandern und Skifahren
- Schafkopf und Doppelkopf
- Skatclub Garching

Tätigkeiten in der SPD

- seit 1988 SPD-Mitglied
- seit 1990 aktiv in OV und UB in verschiedenen Funktionen, ob als Schriftführerin oder Kassiererin
- seit 2016 stellvertretende UB-Vorsitzende und stellvertretende Fraktionssprecherin im Kreistag

Annette Ganssmüller-Maluche (56)

Wahlkreis 123, München-Land-Nord



Aktuelle Ehrenämter

seit 1993 Gemeinderätin in Ismaning
seit 1996 Kreisrätin im Landkreis München
seit 2014 Stellvertretende Landrätin
seit 2014 Ehrenamtliche Richterin am Sozialgericht
seit 2015 Mitglied des Verwaltungsrates der Kreissparkasse München-Starnberg-Ebersbg.
seit 2015 Mitglied im Stiftungsvorstand der
Kreissparkasse München-STA-EBE
seit 2016 Stellvertretende Vorsitzende im
Forum Kirche & SPD
seit 2016 Mitglied im Kuratorium der Lebenshilfe
München
seit 2017 Kirchenvorsteherin der Evang.-Luth.

Kirche Ismaning/Unterföhring

Wofür ich mich im Landtag einsetzen will:

Als langjährige Kommunalpolitikerin und Lokaljournalistin stehe ich für eine Politik nah am Menschen. Als stellvertretende Landrätin und Gemeinderätin habe ich täglich mit all den Themen zu tun, die Familien beschäftigen, ob Schulpolitik, öffentlicher Personennahverkehr, Arbeitslöhne, Wohnungssuche oder Altenpflege. Themen, für die weniger vor Ort, als vor allem im Landtag die grundlegende Politik gemacht wird. Vor allem möchte ich:

- die Familien in ihrem Alltag stärken.
- beste Bildungschancen für Alle, Bildungsgerechtigkeit frei von finanziellen Möglichkeiten.
- Eine Verkehrspolitik, die den Ausbau des ÖPNV und Fahrradverkehrs im Zentrum hat.
- eine regionale Lebensmittelproduktion ohne Massentierhaltung und Gifteinsatz stützen
- für den Klimaschutz und die Erhaltung der Natur eintreten.
- Sport jenseits des Leistungssportes intensiv fördern.

Ich stehe für eine Politik mit Herz, christlichem Glauben, Erfahrung und Einsatz: Eine Politik mit Herz heißt für mich vor allem, beherzt zu sein! Das heißt, mutig und selbstbewusst für unsere sozialdemokratischen Werte einzutreten – so wie ich es seit 30 Jahren als SPD-Mitglied tue!